



13 Pièces

360 m²

Réf. W-02XNGL

3 000 000 €

Livarot-Pays-d'Auge

Maison à vendre (14140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente ce superbe domaine situé à Livarot-Pays-d'Auge, qui a été mis en valeur dans la deuxième moitié du XVIIe siècle (vers 1650). Il comprend le bâtiment principal partiellement en colombage (un manoir de 12 pièces d'environ 360m²) et différents autres bâtiments, notamment une chapelle, plusieurs écuries également en colombage, une bâtisse plus grande, une écurie moderne avec des boxes pour chevaux, une maison de gardien entièrement restaurée. L'ensemble se déploie sur 15 hectares de terres et prairies. La partie habitable du manoir comprend 11 pièces, 4 salles de bains ...

Engel & Völkers presents this superb estate in Livarot-Pays-d'Auge, which was developed in the second half of the 17th century (around 1650). It comprises the main building, which is partly half-timbered (a 12-room manor house measuring around 360 sqm), and various other buildings, including a chapel, several stables, also half-timbered, a larger building, a modern stable with boxes for horses, a fully restored caretaker's cottage, etc. The property extends over 15 hectares of land and meadows. The habitable part of the manor house comprises 11 rooms and 4 bathrooms, with a total floor surface ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

